
Протокол	собрания	правления	КИЗ	Аграрник	от	16-07-2022	

Присутствовали:	
Председатель	КИЗ		 	 Рос-Анашенков	Александр	
Бухгалтер	КИЗ	 	 Кондратенко	Лариса	Николаевна	

Повестка	дня:	
1. Отчет	председателя		КИЗ	
2. Отчет	бухгалтера		КИЗ	
3. О	внесении	измененииI 		в	устав	КИЗ	
4. Разное	

По	1-му	вопросу:				
	 Выступил	Александр	Росс-Анашенков.	Проведен	текущииI 	ремонт	водо-
напорноиI 	башни	и	перенастроиI ка,	после	чего	стабилизировалась	подача	воды	
в	часы	пикового	потребления.	Заключен	договор	на	обслуживание	со	специа-
лизированным	предприятием.	На	80%	процентов	проведена	ревизия	членов	
КИЗ.	Бизнес	центр	и	Вет	Клиника,	подключенная	к	водопроводу	КИЗ,	оплачи-
вает	членские	взносы	по	тарифам	кратным	24	и	12	соответсвенно,	задолжен-
ности	за	прошлыиI 	период	погашены.	Проводится	работа	по	отключению	
злостных	неплательщиков.	В	кратчаиIшие	сроки	требуется	реконструкция	
ограждения	территории	водонапорноиI 	башни,	оформление	отвода	земли,	по-
верка	счетчиков.	Предложил	увеличить	членские	взносы	для	финансирова-
ния	предстоящих	неотложных	мероприятииI 	и	покрытия	ежемесячных	расхо-
дов	КИЗ.	

Решили:	более	эффективно	проводить	работу	по	взысканию	задолженности,		
публиковать	информацию	о	неплательщиках	взносов	на	итоговую	дату	осу-

Члены правления Члены	КИЗ	наблюдали

Кияшко Александр Анатольевич Добыш Максим

Буловицкая Татьяна Леонидовна Врублевская Мальвина

Курдюков Юрий Михайлович Каховец Андрей

Ивкин Леонид Кузьмич 

Алесионок Александр Васильевич

Сульжиц Александр

Кабылушко Василий Николаевич 

Секретарь	собрания	–  Буловицкая Татьяна Леонидовна



ществления	платежеиI 	в	чатах	КИЗ	Аграрник	и	отключать	неплательщиков	от	
кооперативного	водопровод.	

По	2	вопросу	:	 	
	 Заслушали	Кондратенко	Ларису	Николаевну.	Взносы	собираются	доста-
точно	ритмично	благодаря	проведенноиI 	работе	по	ревизии	членов	коопера-
тива	и	введения	ежемесячноиI 	оплаты	через	систему	ЕРИП,	но	должники	еще	
имеются.	Предложено	более	эффективно	проводить	работы	по	взысканию.		
Сумма	собираемых	взносов	сегодня	не	полностью	покрывает	самые	неотлож-
ные	нужды	КИП,	поэтом	требуется	пересмотр	суммы	ежемесячных	членских	
взносов.	

На	голосование	было	поставлено	предложение	увеличить	членские	взносы	с	
Августа	2022	года	до	одноиI 	базовоиI 	величины	(32	рубля)	
Голосовали		-			 За		-	Семь	
	 	 	 Воздержался	-	Один	
	 	 	 Против	-	нет	

По	3	вопросу	:	 заслушали	Буловицкую	Т.Л.		
	 	 	 Предложено	внести	изменения	в	Устав	кооператива	инди-
видуальных	застроиIщиков	в	вопросах	-	начисления	пени	в	случае	неуплаты	
членских	взносов,	приведение	в	соответствие	существующего	законодатель-
ства.	Для	этого	разработать	проект,	провести	обсуждение	и	провести	принять	
до	конца	2022	года.	
	 	 голосовали	-	ЕДИНОГЛАСНО	

По	4	вопросу	:	
	 -	выступил	Добыш	Максим	по	вопросу	асфальтирования	ул.Красива	за	
счет	средств	проживающих	по	улице.		
	 Решили	Добыша	Максима	назначить	старшим	по	ул.Красивая	и	принять	
в	члены	правления	КИЗ.	Председатель	КИЗ	предложит	смету	по	укладки	ас-
фальта	для	обсуждения	жителями	улиц		
	 -	выступил	Ивкин	с	вопросом	замены	неисправных	задвижек	в	люках.	
Предложено	заявки	о	неисправностях	отправлять	по	реквизитам	админи-
страции	КИЗ,	неисправности	будут	устраняться.	

Секретарь	собрания	–	Буловицкая	Т.Л.


